

Des paroles qui reflètent l'œuvre de Dieu

Description

Jacques 3:1-6

Je trouve intéressant que Jacques dise : « Quiconque n'est jamais en faute dans ce qu'il dit est parfait » (v. 2).

James fait allusion à la puissance de notre langue. « Ne jamais être en faute », ou « ne pas offenser » (KJV), ou « ne pas faire d'erreurs » (NRSV) dans ce que nous disons, c'est affirmer le contrôle sur nous-mêmes – notre cœur, notre esprit et notre esprit. Après tout, Jésus a dit que nos paroles viennent de ce qui est vraiment en nous (Matthieu 15:18).

Lorsque nous adoptons des habitudes qui permettent à Dieu de nous former à sa ressemblance, notre parole est affectée. Nos vies généreront un langage vivifiant alors que nous accueillons sa transformation de tout notre être. La puissance imprégnée de l'Esprit de nos paroles peut faire bouger les conversations, les situations, les relations et même nos vies mêmes, pour Sa gloire, en fin de compte, faire avancer le royaume de Dieu ici sur terre comme au ciel.

Ce que nous disons devient un puissant reflet de Dieu à l'œuvre en nous, nous perfectionnant et gardant « tout notre corps sous contrôle » alors que nous Lui donnons quotidiennement notre vie.

Auteur: Edie MacPherson

date créée

2023/04/24